



Febrero 24, 2017

***Con este objetivo, se firmó un convenio a partir del cual se podrá poner en valor y desarrollar lo que fuera el Hotel Termal Los Copahues, perteneciente al Estado Mayor del Ejército, ubicado en el paraje Las Máquinas, del Departamento Ñorquín.***

El ministro de Producción y Turismo, José Brillo, firmó ayer en representación del gobierno provincial un convenio con el secretario de Ciencia, Tecnología y Producción para la Defensa, Héctor Lostri, del ministerio de Defensa de la Nación, a través del cual se gestionará para la provincia el permiso de uso de la parcela que contiene lo que fuera el Hotel Termal Los Copahues ubicado en el paraje Las Máquinas, del Departamento Ñorquín. El encuentro se realizó en la sede de la cartera nacional en la ciudad autónoma de Buenos Aires.

Luego de suscribir el acuerdo, Brillo explicó que 'el predio consta de una hostería histórica que está abandonada desde hace algún tiempo y también un complejo termal parecido al de Copahue que se puede reacondicionar y es nuestro objetivo hacerlo'.

Indicó que debido a su emplazamiento, este complejo 'se encuentra en un lugar que es accesible durante casi todo el año, a diferencia de lo que sucede con el complejo de Copahue, se podrá acceder durante unos 8 a 10 meses al año'.

Aseguró que se trabajará para incorporar al Plan Patagonia que impulsa el gobierno nacional 'no solo la refacción y modernización del complejo termal actual de Copahue, sino también la incorporación de Las Máquinas y también de un pequeño lugar que se llama Las Maquinitas que puede ser visitado y en el que se pueden disfrutar de algunas pequeñas expresiones termales'.

De este modo, se buscará contar con financiamiento nacional para que, en conjunto con el gobierno provincial, se concrete 'lo que será un salto cualitativo para la zona de Caviahue Copahue, porque vamos a tener más meses al año para poder disfrutar de la temporada termal', dijo.

Por último, el ministro Brillo destacó la labor de los representantes del ministerio de Defensa que trabajaron para llegar a la firma de este convenio y también agradeció 'al titular del Ente Provincial de Termas de Neuquén (Eproten), Alberto Moreno, y a su equipo de trabajo por haber llegado a esta instancia que es muy importante'.

Por su parte, el presidente del Eproten, Alberto Moreno, destacó que 'a partir de este convenio tenemos la posibilidad de incorporar una terma muy similar a la de Copahue, en un emplazamiento cercano, que cuenta con energía todo el año, lo cual nos permitirá brindar un

muy buen servicio'.

Agregó que en una primera etapa se trabajará 'en la recuperación de la parte antigua del complejo y en el cuidado del recurso termal', y consideró que esto 'permitirá generar más fuentes de trabajo, que es una de las expectativas del gobierno provincial'.

Estuvo presente, además, el subsecretario de Gestión y Planificación para la Defensa, Juan Marini.

*Información extraída de Neuquén Informa*